

## (町長提案理由の説明)

本日ここに、令和6年金山町議会第6回定例会を招集しましたところ、議員皆様のご出席を賜り、厚く御礼申し上げます。

始めに、9月16日に開催した敬老会には、177名の方に参加をいただきました。昨年同様の内容で開催し、参加者数も昨年並みではありましたが、来年以降より多くの対象者の方に参加いただけるよう、敬老会の在り方については検討を進めて参ります。

9月29日には、福島県会津地方防災訓練が金山町を会場に開催されました。金山町での開催は12年振りであり、当日は、自衛隊や広域消防の協力を得ながら防災ヘリやはしご車による救助など普段経験できない大規模な訓練内容となり、参加された町民や小中学生にとっても貴重な体験になったと思います。今後についても消防団を中心に訓練を重ねて、安心・安心の確保に向け取り組んで参ります。

10月19・20日には、奥会津ごっつおまつりを開催しました。当日は、天候にも恵まれ、2日間で3,500人ほどの来場者が訪れました。台湾金山区の方々との交流もあり、盛大に開催することができました。今後も交流人口、関係人口の拡大に向けて、各種イベントの充実を図って参りたいと思っております。

10月24日の深夜には、令和元年以来となる住宅火災が発生し、広域消防及び消防団に消火活動に当たっていただきました。人的被害はありませんでしたが、住宅については全焼し、被災されました方にお見舞いを申し上げます。また、類焼により集会所も全焼し、集会所の再建については、地区からも要望書が提出されておりますので、速やかに再建ができるよう進めて参りたいと考えておりますのでご協力をよろしくお願い致します。

10月1日には鴻巣市で、11月9日には羽生市で市政施行70周年記念式典が開かれ、議長と共に参加して参りました。金山町も来年度が合併70周年の記念すべき年となります。記念事業については、今後計画を詰める予定であります。

Wi-Fi 環境整備事業については、一部の地域でテスト運用を開始しており、試験的に電波が繋がる状況です。無料で利用できますので議員の皆様ににおかれましては町民へのPRをよろしくお願い致します。ご家庭でのホームWi-Fiへの利用については、来年4月からの開始を目指して、一部の公共施設等で試験的に通信状況の確認を進めているところです。また、町公式LINEについても、年内には運用を開始する予定であり、こちらも試験的な運用ではありますが、皆様の声を反映し、より良い改良を加えて行きたいと考えております。

国においては、令和6年度補正予算が編成され、物価高の影響による町民生活への支援措置等も含まれる旨の報道等がありますので、臨時国会での補正予算可決後には、当町においても、速やかに対策を講じることができるよう情報収集に努めながら対応して参りたいと考えておりますので、補正予算が必要な際にはよろしくお願い致します。

師走を迎え、日を追うごとに寒さも深まり、冬の到来を感じる時期となり、今年も残すところひと月足らずとなりました。現在、令和7年度の予算編成に取り組んでいるところであり、依然として厳しい財政状況が続くものと想定されますが、町民の皆様の「福祉の向上、安全・安心の確保」のため、全力を注いで参ります。ここに、改めまして、議員各位並びに町民の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。